

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de enero de 2016.

ASEGURA POLICÍA DE ECATEPEC A SEIS PROBABLES DELINCUENTES POR ROBO DE VEHÍCULO

*Recuperan uniformados cinco coches en diferentes hechos en las colonias Hank González, San Agustín, Tierra Blanca y el Pueblo de Santa María Tulpetlac

Elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec aseguraron a seis probables responsables por el delito de robo de vehículo en tres diferentes hechos ocurridos en las colonias Hank González, San Agustín, Tierra Blanca y el Pueblo de Santa María Tulpetlac.

Arturo Centeno Cano, titular de la corporación, informó que además de las detenciones, los uniformados recuperaron cinco automóviles. Las acciones para abatir este delito forman parte de la estrategia a nivel federal y estatal para combatir la delincuencia, principalmente en esta modalidad.

"El robo de vehículo en el municipio es uno de los delitos que por instrucción estatal y federal debemos combatir de manera contundente por lo que se llevan a cabo operativos estratégicos para contrarrestar este fenómeno, nos corresponde detener para que las autoridades ministeriales concreten y continuemos con la baja de estos actos ilícitos", dijo el director.

Dio a conocer que durante el operativo "Presencia", tres personas solicitaron el apoyo de los policías de la unidad 4028, quienes refirieron que momentos antes, dos hombres los despojaron con un arma de fuego de su vehículo marca Honda, tipo Civic color negro.

Señaló que de inmediato los elementos iniciaron la búsqueda, para minutos después localizar el automotor abandonado a pocas calles del lugar.

Centeno Cano comunicó que en otro acontecimiento similar, una joven pidió el auxilio de la policía municipal debido a que la habían despojado con un arma de fuego de su coche marca Nissan, tipo Versa, color vino. La afectada indicó que el servicio de rastreo satelital -con la que había asegurado su vehículo- le señalaba que la unidad se encontraba en la calle Francisco León, de la colonia Granjas Valle de Guadalupe, por lo que inmediatamente se dirigieron ahí.

Agregó que al llegar al lugar, encontraron un Beatle color gris con dos personas a bordo y al consultar las placas en Plataforma México, resultó con reporte de robo. Al percatarse de la presencia policiaca el conductor puso en marcha el vehículo, por lo que inició la persecución, pero lograron detenerlos en la calle Antonio Vilchis, de la misma colonia. Del automóvil descendieron un hombre y una mujer quienes fueron identificados plenamente por la dueña del Versa, por lo que los uniformados procedieron a su aseguramiento.

Señaló que los probables delincuentes identificados como Hans Jesús González Moreno, de 22 años y Navy Torres Denise Edith, de 21 años, fueron puestos a disposición del Ministerio Público del Centro de Justicia de San Agustín, para determinar su situación legal.

Indicó que en otro hecho, elementos de la corporación a bordo de la unidad 22130 que circulaban sobre la avenida Acueducto del Pueblo de Santa María Tulpetlac, observaron que en un vehículo de la marca Nissan, tipo Tida con un rótulo comercial viajaban tres sujetos, pero uno de ellos era sometido por otro hombre en la parte trasera; por lo que los uniformados les indicaron el alto. Sin embargo, aceleraron e intentaron huir, por lo que de inmediato la policía inició la persecución para darles alcance más adelante.

Explicó que al momento de llevar a cabo la revisión correspondiente, uno de ellos portaba un arma 0.9 milímetros de balines. La víctima manifestó que los dos hombres lo interceptaron minutos antes para quitarle sus pertenencias y su automóvil.

Dijo que los dos sujetos, identificados como César Solís Barroso y Miguel Pérez Sánchez, fueron puestos a disposición ante el Ministerio Público del Centro de Justicia de San Cristóbal, para determinar su situación jurídica e iniciar la averiguación previa por robo de auto con violencia.

Agregó que en la calle Encino de la colonia Tierra Blanca, elementos de la corporación aseguraron a dos hombres que habían despojado minutos antes a una persona de un auto Nissan, tipo Honda color azul.

Los probables delincuentes fueron identificados como César Gómez de 23 años y Juan Rodolfo Franco de 18, quienes fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público especializada en Robo de Vehículos (OCRA), para resolver su situación jurídica e iniciar con la carpeta de investigación correspondiente.

El comisario detalló que de octubre a diciembre de 2015 a través de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial, detuvieron a 167 personas por cometer el delito de robo en sus diferentes modalidades.

De acuerdo con la Dirección General de Información, Planeación, Programación y Evaluación de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México (PGJEM), de 2014 a 2015 en Ecatepec, las denuncias por robo disminuyeron 17.5 por ciento.

En caso de emergencia, la ciudadanía puede solicitar el apoyo a la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial a los teléfonos 51 16 7428 al 32, al 066 y al 089 para denuncias anónimas.

